
第７回 三 朝 町 議 会 定 例 会 会 議 録 （第５日）

平成３０年１２月１４日（金曜日）

議事日程

平成３０年１２月１４日 午前１０時開議

（質 疑）

日程第１ 議案第７１号 平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第７号）

日程第２ 議案第７２号 平成３０年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第２号）

日程第３ 議案第７３号 平成３０年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）

日程第４ 議案第７４号 平成３０年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第２号）

日程第５ 議案第７５号 平成３０年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第１号）

日程第６ 議案第７６号 平成３０年度三朝町水道事業会計補正予算（第２号）

日程第７ 議案第７７号 温泉資源活用施設の設置及び管理に関する条例の設定について

日程第８ 議案第７８号 三朝町町長等の給与及び旅費に関する条例の一部改正について

日程第９ 議案第７９号 三朝町職員の給与に関する条例の一部改正について

日程第１０ 議案第８０号 三朝町税条例の一部改正について

日程第１１ 議案第８１号 三朝町立中学校及び小学校設置条例の一部改正について

日程第１２ 議案第８２号 三朝町温泉配湯条例の一部改正について

日程第１３ 議案第８３号 三朝町消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一部改正につ

いて

日程第１４ 議案第８４号 三徳山ふるさと自然のみちウォーキングセンターの設置及び管理に関する

条例の廃止について

日程第１５ 議案第８５号 鳥取県町村総合事務組合を組織する地方公共団体の数の増加及び同組合規

約を変更する協議について

日程第１６ 議案第８６号 三朝町過疎地域自立促進計画の一部変更について

本日の会議に付した事件

（質 疑）

日程第１ 議案第７１号 平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第７号）
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日程第２ 議案第７２号 平成３０年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第２号）

日程第３ 議案第７３号 平成３０年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）

日程第４ 議案第７４号 平成３０年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第２号）

日程第５ 議案第７５号 平成３０年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第１号）

日程第６ 議案第７６号 平成３０年度三朝町水道事業会計補正予算（第２号）

日程第７ 議案第７７号 温泉資源活用施設の設置及び管理に関する条例の設定について

日程第８ 議案第７８号 三朝町町長等の給与及び旅費に関する条例の一部改正について

日程第９ 議案第７９号 三朝町職員の給与に関する条例の一部改正について

日程第１０ 議案第８０号 三朝町税条例の一部改正について

日程第１１ 議案第８１号 三朝町立中学校及び小学校設置条例の一部改正について

日程第１２ 議案第８２号 三朝町温泉配湯条例の一部改正について

日程第１３ 議案第８３号 三朝町消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一部改正につ

いて

日程第１４ 議案第８４号 三徳山ふるさと自然のみちウォーキングセンターの設置及び管理に関する

条例の廃止について

日程第１５ 議案第８５号 鳥取県町村総合事務組合を組織する地方公共団体の数の増加及び同組合規

約を変更する協議について

日程第１６ 議案第８６号 三朝町過疎地域自立促進計画の一部変更について

出席議員（１２名）

１番 松 原 成 利 ２番 松 原 茂 隆

３番 石 田 恭 二 ４番 吉 田 道 明

５番 山 口 博 ６番 清 水 成 眞

７番 藤 井 克 孝 ８番 遠 藤 勝太郎

９番 平 井 満 博 １０番 山 田 道 治

１１番 牧 田 武 文 １２番 福 田 茂 樹

欠席議員（なし）
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欠 員（なし）

事務局出席職員職氏名

局長 小 椋 泰 志 副主幹 小 椋 智 子

説明のため出席した者の職氏名

町長 松 浦 弘 幸 副町長 赤 坂 英 樹

教育長 西 田 寛 司 総務課長 椎 名 克 秀

地域振興監 青 木 大 雄 会計管理者 片 岡 里 美

町民課長 山 中 恵 子 健康福祉課長 新 寛

建設水道課長 早 苗 睦 巳 観光交流課長 大 村 真優美

総務課参事 河 村 明 浩 教育総務課長 藤 井 和 正

社会教育課長 佐々木 敦 宏 社会教育課参事 馬 野 真由美

農業委員会事務局長 大 村 哲 也

午前１０時００分開議

○議長（福田 茂樹君） おはようございます。

ただいまの出席議員は１２名であります。定足数に達しておりますので、直ちに本日の会議を

開きます。

本日届け出のあった欠席者は、議員、当局ともございません。以上、報告いたします。

本日の議事日程は、お手元に配付しているとおりであります。

・ ・

日程第１ 議案第７１号 から 日程第１６ 議案第８６号

○議長（福田 茂樹君） お諮りいたします。議事の進行上、この際、日程を変更して、日程第１

から日程第１６までの１６件の議案を一括議題といたしたいと思います。これに御異議ありませ

んか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 御異議なしと認めます。よって、この際、日程を変更して、日程第１か

ら日程第１６まで、すなわち議案第７１号から議案第８６号までの１６件の議案を一括議題とい

たします。
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これより質疑に入ります。

質疑は、議事の進行上、１件ごとに議案の順を追ってすることといたします。

議案第７１号、平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第７号）、議案書１ページから２８ペ

ージについて、本案に対する質疑は、第２表、繰越明許費から行います。８ページ、９ページ、

第４表、地方債補正までについて、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、歳入歳出予算の補正の質疑を行います。

まず、歳入について、１２ページから１５ページまで、質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） １３ページの農林水産業県補助金の地籍調査費の４６８万００

０円の減額、あわせて、関連で２１ページに６２５万円の減額ということでありますけれども、

これ、理由というか、場所というか、説明をお願いしたい。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 減額の理由といたしましては、国の配分が少なかった分でござ

います。それで、対象地区につきましては、三徳の地区ということでございます。以上でござい

ます。

○議長（福田 茂樹君） よろしいですか。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） はい。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、歳出についての質疑を行います。１６ページ、総務費から２０ページ、衛生費まで、質

疑ありませんか。

１番。

○議員（１番 松原 成利君） ２０ページ、衛生費のじんかい処理費用の中部ふるさと広域連合

負担金が減額となっているのは、何が減額となっておりますか。また、毎年変動するものですか。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 中部ふるさと広域連合の負担金のじんかい処理費の減額につきまし

ては、今ある一般廃棄物最終処分場が満杯になることが予想されていて、今、建設工事が行われ
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ていますが、その工事請負費が減額になったことによるものです。

もう一つ。毎年変動するものかどうかということにつきましては、内容によって変動はします。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、２１ページ、農林水産費から２６ページ、諸支出金まで、質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） ２１ページ、農業振興費の中の集落営農体制強化支援事業６０万

０００円、これはどういう事業ですか。

○議長（福田 茂樹君） 青木地域振興監。

○地域振興監（青木 大雄君） 集落営農体制強化支援事業について御説明いたします。

集落営農に対する取り組みを支援する事業でございますが、今回の事業では、穴鴨地区で活動

をしております穴鴨共同機械組合というのがございまして、こちらが集落内での田植え作業を共

同化するための田植え機を１台購入するものでございます。よろしくお願いします。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

５番。

○議員（５番 山口 博君） ２２ページで、商工費のところの商工振興費ですけども、三朝町

工場設置奨励事業ということで、この中身はどういうふうなことをやっておられるのかを説明願

いたい。

○議長（福田 茂樹君） 大村観光交流課長。

○観光交流課長（大村真優美君） 三朝町工場設置奨励事業の中身ですけれど、町内に工場を新設

または機械を増設する者に対して奨励金を交付するもので、交付額は、対象となる設備に対して

新たに付加された固定資産税相当額です。

○議員（５番 山口 博君） わかりました。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

１０番。

○議員（１０番 山田 道治君） ２２ページの商工費、４、公園等管理費で借り上げ料になってい

るんですが、場所はどこですか。

○議長（福田 茂樹君） 大村観光交流課長。

○観光交流課長（大村真優美君） 公園施設等用地借り上げ料ですが、ウォーキングセンターです。
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三徳山ウォーキングセンターです。

○議長（福田 茂樹君） １０番。

○議員（１０番 山田 道治君） じゃあ、従来は無料だったんですか。

○議長（福田 茂樹君） 大村観光交流課長。

○観光交流課長（大村真優美君） ウォーキングセンターについては、平成１０年から２０年間、

無償でお借りをしておりました。そこが切れた後の分をお支払いするものです。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） ２４ページの公民館費について聞きたい。

高勢地区の公民館管理費が１０万０００円。ことしの予算で耐震診断の予算が何カ所かの公

民館についたと思うだけど、この結果をいつ出されるのかというのをちょっと確認。

○議長（福田 茂樹君） 青木地域振興監。

○地域振興監（青木 大雄君） 高勢地区の公民館についてでございます。耐震の結果をいつ出す

のかということでございますが、現在、最終の取りまとめたところでございまして、これから中

を精査しながら、来年度以降に向けて準備をするところでございます。

○議長（福田 茂樹君） 耐震の結果じゃないの。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 耐震診断をいつ出されるかだから、いいですよ。

○議長（福田 茂樹君） 取りまとめとる途中。

ほかに。

５番。

○議員（５番 山口 博君） ２６ページ、お願いしたいと思いますが、ここの諸支出金の中で、

３のところで電源立地地域対策交付金基金積立金というのが、０００万円余りの大きな数字が

減額になっておりますけど、その理由をお願いします。

○議長（福田 茂樹君） 青木地域振興監。

○地域振興監（青木 大雄君） 電源立地地域対策交付金基金積立金の減額でございますけれども、

今回の補正で観光費、施設整備、いわゆる温泉資源活用施設でございますが、こちらの実施設計

業務を計上しておりますが、財源としまして、交付金を充当するということで、３０年度の交付

金の中で充当する部分を積み立てせずに直接という予定でおりまして、その部分を減額しようと

するものでございます。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。
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７番。

○議員（７番 藤井 克孝君） ２５ページの下から２番目だな、学校給食の分で、調理センター

の職員人件費で５万０００円減額となってますけど、この部分は、人材が足らないのか、足ら

なかったら求人等を出されとるのか、お伺いいたします。

○議長（福田 茂樹君） 椎名総務課長。

○総務課長（椎名 克秀君） 減額の５万０００円の理由でございますが、共済費の減額による

ものでございますし、それから、臨時職員の部分は入ってございません。以上です。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、２７ページ、２８ページの給与費明細書及びその他全般について、質疑ありませんか。

３番。

○議員（３番 石田 恭二君） ２８ページの一般職員の給与費のとこです。かなり時間外手当が

増額になってますが、かなりの、この金額だったら時間数が相当あると思いますけど、詳細をお

願いします。

○議長（福田 茂樹君） 椎名総務課長。

○総務課長（椎名 克秀君） 詳細につきましては、実績に基づくものとあわせましての今後の支

出見込みでございますが、特徴的な理由といたしましては、これまでの災害部分が一番特徴的な

ものかと思っておるところでございます。

○議長（福田 茂樹君） ３番。

○議員（３番 石田 恭二君） 災害だけではないような気はするんですけど、かなりの時間数で

すんで、職員の健康管理とか、そういうケアとか、されてるんでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 椎名総務課長。

○総務課長（椎名 克秀君） 職場内に衛生安全委員会等を設けまして、その中でも毎月開催して

いく中で、そういった部分につきましても専門の医師の方も来ていただきながら、御助言をいた

だいたり、対応しているところでございます。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

以上で議案第７１号、平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第７号）に関する質疑を終結し、
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進行します。

議案第７２号、平成３０年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第２号）、２９ペー

ジから３８ページについて、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案７３号、平成３０年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）、３９ペー

ジから４５ページについて、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７４号、平成３０年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第２号）、４７ページか

ら５６ページについて、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７５号、平成３０年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第１号）、５７ページか

ら６３ページについて、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７６号、平成３０年度三朝町水道事業会計補正予算（第２号）、６５ページから７６ペ

ージについて、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７７号、温泉資源活用施設の設置及び管理に関する条例の設定について、７７ページか

ら７９ページについて、質疑ありませんか。

５番。

○議員（５番 山口 博君） 条例の中で、第１２条が呼称ということになっておりますけども、

指定管理者が決められるということになっておるようですけども、これは例えば鳥取にあります

とりぎん何とかってな形の呼称の部分であって、正式名称とは別に呼称を設けようという考え方

でしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 大村観光交流課長。

○観光交流課長（大村真優美君） 正式名称は、こちらにあります温泉資源活用施設ですので、呼
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称については管理者の方に決めていただこうと思っています。

○議員（５番 山口 博君） はい、わかりました。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

議案第７８号、三朝町町長等の給与及び旅費に関する条例の一部改正について、８１ページか

ら８２ページ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７９号、三朝町職員の給与に関する条例の一部改正について、８３ページから８９ペー

ジ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第８０号、三朝町税条例の一部改正について、９１ページから９２ページ、質疑ありませ

んか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第８１号、三朝町立中学校及び小学校設置条例の一部改正について、９３ページから９４

ページ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第８２号、三朝町温泉配湯条例の一部改正について、９５ページから９６ページ、質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第８３号、三朝町消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一部改正について、

９７ページ、質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 昨日も委員会で再三討議させてもらったけども、もう一度確認の

ために質問させていただきます。
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今、消防団員の定数が３５４人から３３０人に減員する条例ということで上がっております。

ことしの消防団員福祉共済掛金が１２８万円組んでありまして、１人当たり０００円というこ

とですると３２０人に該当するというふうに思って、きのう質問しましたところ、掛金は、こと

しは０００円だというような局長からの報告で、それによると４２６人分の掛金に相当すると

いう計算になるわけですわ。それで、３３０人、今、実団員数が３１７人ぐらいだということを

踏まえて、なぜ今、現消防団員数以上に条例で制定せないけんかということについて答弁をお願

いしたい。

○議長（福田 茂樹君） 河村総務課参事。

○総務課参事（河村 明浩君） 福祉共済の掛金でございますが、これは消防団員の実団員数によ

って掛けるものでございます。予算では０００円ということで計上させていただきましたが、

今年度の１人当たりの額につきましては０００円ということになっておりますので、今後、補

正で減額をさせていただきたいと思います。以上です。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 違うがん、人数のことは。

○総務課参事（河村 明浩君） 失礼しました。３３０人にする理由でございますが、今の実団員

数に、さらに団員数を勧誘してふやしたいという思いもございまして、１０人の拡充を想定して、

３２０から１０人をふやして３３０人ということで提案をさせていただいております。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 答弁の中に、なかなか消防団員の確保は難しいと言われながら、

この１０人を確保する自信はあるんですか。予算計上されるだったら、やっぱりそれなりの実績

が伴わんと意味がない。だけ、この間の質問のときも、２５年までの予算の関係で０００円の

を流用してことしの予算組んであるというような曖昧な、ずさんな予算形成だけれども、こうい

うのが果たして、ほんに信用できん問題だけ、これは本当で。言うと、我々に言わせてもらうと。

そのそもそものもとからおかしいと思っとる。

それで、私が思うのは、毎年条例改正してもええけ、定数でいけばいいという考えしとるです

けど、いけんですか、これでは。

○議長（福田 茂樹君） 河村総務課参事。

○総務課参事（河村 明浩君） 条例の改正についてでございますけれど、３５４人につきまして

も、平成２３年から減数にして制定しております。それから８年間たっております。それで、今

の現状を踏まえて、先ほど申し上げましたように、３３０人にするということでございまして、

その都度条例を改正するということについては、なかなか難しいということもございます。とい
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うことで、先ほども申し上げましたとおり、３２０が実情ではございますが、１０人をふやして

いきたいという消防団、さらには消防審議会からの御意見もございましたので、３３０人という

ことに制定をさせていただいております。以上です。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 難しいって、それが仕事でないですか。うそかな。これ余分な金

を支出するのが仕事でないと思う。適正な金額を支出するのが仕事だと私は思うですよ。それで、

見込んで、ふえる、ふやす見込み、これほど当てにならんもんはない、何でもが。もう一遍お願

いします。

○議長（福田 茂樹君） 河村総務課参事。

○総務課参事（河村 明浩君） 団員の増員について努力をしていきたいと思います。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） もう一度制定、条例定数の、条例改正毎年っていうの、それ、ど

がなだ。

○議長（福田 茂樹君） 先ほど答弁がありましたよ、難しいという。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 何で難しいだい。（「進行」と呼ぶ者あり）

何で難しい、聞いてごしないや、それだ、問題は。（「進行」と呼ぶ者あり）

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩いたします。

午前１０時２１分休憩

午前１０時２２分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

先ほど答弁漏れがありましたので、もう一度。

河村総務課参事。

○総務課参事（河村 明浩君） 先ほど、難しいという表現をしてしまいました。条例改正につき

ましては、柔軟に対応をさせていただきたいと思っています。

それと、今後、不足している団員、女性団員も含めまして、ございますので、若干の余裕を持

たせていただいて、３２０から１０人ぐらいの余裕でございますが、３３０人ということでお願

いしたいと思います。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 全然意味わからんだけど。質問内容と全然違うがな。条例改正が

難しいって理由になっとるか、それは。今のが。

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩いたします。
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午前１０時２３分休憩

午前１０時２５分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

河村総務課参事。

○総務課参事（河村 明浩君） 条例改正が難しいと申し上げましたのは、訂正をさせていただき

たいと思います。柔軟に対応させていただきたいと思います。以上です。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

議案第８４号、三徳山ふるさと自然のみちウォーキングセンターの設置及び管理に関する条例

の廃止について、９９ページ、質疑ありませんか。

４番。

○議員（４番 吉田 道明君） ヘリポートの発着、防災ヘリの発着をしよるんですけど、ちょっ

と改めてもう一回聞きますけど、できなくなるという。

○議長（福田 茂樹君） 前段が要る。ウォーキングセンター廃止でしょ。だからという。

○議員（４番 吉田 道明君） うん。だから、それについてだ。それで一緒におりれなくなっち

ゃうということですかということですけど。

○議長（福田 茂樹君） 河村総務課参事。

○総務課参事（河村 明浩君） 三徳地区のドクターヘリの離着場としては、現在の東小学校をこ

とし１０月に使用を承諾しております。この承諾というのは、鳥取県の福祉保健部から使用の依

頼を受けまして、承諾をしているところでございます。しかし、現在の、町内には９カ所のヘリ

ポートの発着地を適地としておりまして、そのうちの５カ所がドクターヘリの離着場……。

○議長（福田 茂樹君） ウォーキングセンターのことを聞いております。ウォーキングセンター

の話を聞いている。

○総務課参事（河村 明浩君） ウォーキングセンターでございますが、その都度、倉吉消防署か

ら依頼がございます、そういう事案によりまして。実情に応じて地権者に確認をさせていただい

て使用させていただくということにしております。以上です。

○議長（福田 茂樹君） ４番。

○議員（４番 吉田 道明君） 私が言っとるのは防災ヘリだって、防災ヘリが救助です。ドクタ
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ーヘリは救急ですので、私が言っとるのは防災ヘリの救助について、三徳山では多いので、毎年

救助が。そのドクターヘリがどうのこうのじゃなくて、救助に対して防災ヘリが離発着の訓練を

今までずっとしてきたんですけど、ウォーキングセンターのこれを、土地を返すということに伴

い、それも発着できなくなるということですかということを聞いとるです。

○議長（福田 茂樹君） 河村総務課参事。

○総務課参事（河村 明浩君） このウォーキングセンターにつきましては、既に登録から除外し

ておりまして、今後は地元の利活用の方法を確認をさせていただいて、使用させていただきたい

というふうに考えております。

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩いたします。

午前１０時２９分休憩

午前１０時３０分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

副町長に答弁させます。

副町長、お願いします。話が前に進まない。

○副町長（赤坂 英樹君） ウォーキングセンターにつきましては、現状、既に使えない状態には

なっておりますが、今後、地元がどういう活用をされるかということもございますが、使えるも

のであれば、やはり使わせていただきたいという思いもありますので、地元と今後協議をしてい

きたいというふうに思っております。

○議長（福田 茂樹君） ４番。

○議員（４番 吉田 道明君） そういうことでいいと思いますけど、ウォーキングセンターがど

うのこうのより、私の言ってるのは、命に関係があるもんで、東小学校におりれます、横手にお

りれますじゃあいけないと。ですから、今さっき言われたように、質疑だけえ、あんまり要望は

言ったらいけんだろうけど、ちゃんと地元と協議して、やるべきだと思います。以上、終わり。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

議案第８５号、鳥取県町村総合事務組合を組織する地方公共団体の数の増加及び同組合規約を

変更する協議について、１０１ページ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

－１３－



○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第８６号、三朝町過疎地域自立促進計画の一部変更について、１０３ページから１０７ペ

ージ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

・ ・

○議長（福田 茂樹君） 以上で本日の日程は終了しました。

あすから１７日までは休会とし、１８日の最終日は午後３時から本会議を開会します。

本日はこれにて散会いたします。御苦労さまでした。

午前１０時３２分散会
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